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Résumé :

Les études hinguistiques ont recu une énorme attention de la part des linguistes, ou
leurs recherches ont donné résultats remarquables, ces derniers ont ouvert de larges
horizons a de nombreux savants, qu’ils soilent arabes ou occidentaux, dont les plus
éminents sont Abdel Rahman Hadj Saleh et Ferdinand De Saussure, dont les efforts
linguistiques dans ce domaine ont varié.

Sur cette base, nous avons traité une comparaison de Hadj Salah et Ferdinand De
Saussure pour voir la compatibilité entre eux et les différences les plus importantes dans
lesquelles 1ls différaient.

Mots clés : linguistique- Abdel Rahman Hadj Saleh- Ferdinand De Saussure.
Summary :

Linguistic studies have received a huge attention from linguists, where their
research has yielded out standing results, these latter has opened up wide horizons for
many, the most prominent of which are Abdel Rahman Hadj Saleh and Ferdinand de
Saussure whose linguistic efforts in this field have varied.

On this basis, we dealt with a comparison between the hinguistics lesson of Had
Saleh and Ferdinand De Saussure to see the compatibility between them and the most
important differences in which they differed.

Key words: linguistics- Abdel RahmenHadj Saleh- Ferdinand De Saussure.



